

La victoire sandiniste, la volonté du peuple côtier au Nicaragua

Image not found or type unknown

La Havane, 5 mars (RHC) La victoire de l'alliance du Front sandiniste de libération nationale (FSLN), Unida Nicaragua Triunfa (Uni le Nicaragua triomphe), lors des élections régionales de dimanche dernier, a démontré la volonté des populations côtières de continuer à défendre leur autonomie aujourd'hui.

Cette fête civique, appelée "Elecciones Victoriosas Caribe 2024" (élections victorieuses Caraïbes 2024), a rassemblé près d'un demi-million de personnes issues des peuples indigènes et afro-descendants des deux régions autonomes de la côte atlantique du Nicaragua, pour élire 180 membres des conseils régionaux, y compris les titulaires et les suppléants.

La majorité des citoyens ont voté dans l'urne n°2, ce qui a entraîné une victoire éclatante du FSLN (147 762 votes valides, soit 88,95 %), et a marqué la voie à suivre pour poursuivre la restitution des droits de milliers de personnes.

Quelques jours avant ces neuvièmes élections régionales, des habitants de la ville de Bluefields, capitale de la côte sud des Caraïbes, ont déclaré à Prensa Latina que la victoire du front sandiniste était synonyme de poursuite des projets de développement et d'inclusion promus par le gouvernement dans la région.

Ces initiatives se matérialisent par des travaux d'infrastructure routière, des hôpitaux et des écoles, entre autres projets importants.

"Nous ne sommes plus dans l'oubli comme avant, nous sommes maintenant une autre côte des Caraïbes où tout le monde voit comment le droit à l'égalité est rétabli pour les femmes, les enfants, les personnes handicapées, tout le monde dans les différents secteurs", a déclaré Alba Vargas, une habitante de Bluefields.

Selon le rapport du Conseil suprême électoral (CSE), les habitants de la côte ont voté dans un climat de paix, de sécurité et de coexistence pacifique, avec un taux de participation de 48,31 %.

Pour la vice-présidente Rosario Murillo, les élections de dimanche dernier ont ratifié le régime unique d'autonomie que la révolution a créé sur la côte caraïbe, de sorte que les gens, les familles de tous âges de ces régions, sont leurs propres maîtres.

Nous sommes heureux de célébrer la paix, car c'est dans la paix que se déroulent ces processus victorieux", a expliqué la vice-présidente dans son discours quotidien, et elle a salué la forte participation des communautés indigènes au processus électoral, qui, selon elle, renforce la démocratie de la révolution populaire sandiniste.

Ainsi, les deux régions autonomes de la côte caraïbe du Nicaragua continueront à se développer et à se moderniser main dans la main avec le gouvernement sandiniste, afin de continuer à montrer avec fierté les progrès d'un peuple qui restait auparavant isolé et oublié. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/348972-la-victoire-sandiniste-la-volonte-du-peuple-cotier-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba